

Director Riccardo Cascioli

HECHOS PARA LA VERDAD

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

Llamados por la misericordia

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

17_01_2026

Don

En aquel tiempo, Jesús salió de nuevo a la orilla del mar; toda la gente acudía a él y les enseñaba.

Stefano

Al pasar vio a Leví, el de Alfeo, sentado al mostrador de los impuestos, y le dice: «Sígueme».

Bimbi

Se levantó y lo siguió.

Sucedió que, mientras estaba él sentado a la mesa en casa de Leví, muchos publicanos y pecadores se sentaban con Jesús y sus discípulos, pues eran muchos los que lo seguían.

Los escribas de los fariseos, al ver que comía con pecadores y publicanos, decían a sus discípulos:

«¿Por qué come con publicanos y pecadores?»

Jesús lo oyó y les dijo:

«No necesitan médico los sanos, sino los enfermos. No he venido a llamar a justos, sino a pecadores».

(San Marcos 2, 13-17)

Jesús pasa y llama a Mateo, el futuro apóstol y evangelista, precisamente allí donde es juzgado y rechazado. Su mirada, en cambio, no condena, sino que abre una nueva posibilidad. Sentarse a la mesa con los pecadores revela el corazón de su misión: buscar a los heridos y ofrecerles una posibilidad de salvación. Siguiendo a Jesús, la vida cambia

de dirección porque va precedida de la misericordia. ¿Te dejas mirar por Jesús sin temor a su juicio? ¿Reconoces tu necesidad de sanación y de ser perdonado? ¿Sabes acoger a los demás con la misma misericordia que recibes de Dios?